



La tecnología: un fuerte empoderamiento laboral para las mujeres.

Las asimetrías que afectan a las mujeres en varios aspectos al momento de conseguir un empleo se recomponen cada vez más gracias al acceso a los conocimientos tecnológicos. Los cursos gratuitos online de LinkedIn Learning otorgan ventajas para acceder a mejores empleos.



La actual pandemia COVID-19 ha dejado al descubierto una multiplicidad de situaciones preexistentes, pero que debido a las restricciones sanitarias han tomado más notoriedad. Se trata de problemáticas muy diversas y particulares de cada región del mundo. Enfocándonos en Latinoamérica, una de las cuestiones sociales a replantear es la igualdad de género en cuanto a posibilidades de acceso a trabajos calificados.

Las carreras tecnológicas son una de las claves para equiparar los desequilibrios que afectan a las mujeres en relación al mercado laboral. Un ejemplo de esta situación que se viene revirtiendo, es **Cinthia Romano, una joven madre de 23 años que pese a las adversidades se abrió camino gracias a la elección de educarse en tecnología.**

Nacida en Hopelchén, y criada en Chetumal, México, siempre con una natural actitud de curiosidad, Cinthia desde sus principios fue una alumna muy aplicada y estudiosa. Viendo como ella se fascinaba recibiendo nuevos conocimientos, sus padres procuraron darle todo su apoyo a lo largo de su camino educativo.

Luego de terminar su nivel secundario y los tres años de bachillerato, Cinthia no dudó en ingresar al Instituto Tecnológico Superior de Hopelchén, a estudiar Ingeniería en Innovación Agrícola Sustentable. Una carrera muy en tono a la actividad agrícola que se desarrolla en Campeche.

Terminando de cursar y ya a punto de iniciar su práctica profesional, sobrevino la pandemia y las consecuentes limitaciones a la presencialidad tanto en las empresas como en las instituciones educativas. Así fue que, para ayudar a la familia, Cinthia decidió tomar los cursos del **ICATCAM** para obtener un trabajo transitorio hasta recibirse. Y tuvo éxito: tras tomar los cursos de **Excel** y **PowerPoint**, entre otros, entró a trabajar a un supermercado.

Los conocimientos adquiridos en el ICATCAM le continúan siendo muy útiles ahora que, después de terminar sus prácticas y ya recibida, fue convocada para un nuevo emprendimiento llamado Green Desert. Se trata de un vivero de plantas suculentas en el que el puesto de Cinthia lleva a cabo varias funciones como, por ejemplo, monitorear la evolución productiva de las plantas y el seguimiento de las ventas que se realiza mediante planillas de Excel. Luego, confecciona presentaciones con PowerPoint para mostrar los resultados de un modo práctico y preciso, nos relata Cinthia.

La perseverancia de Cinthia y su capacidad para abrirse un mejor futuro junto a su hijo Gael, de 5 años, nos señalan que los cursos ofrecidos por ICATCAM, en alianza con Microsoft para la formación en conocimientos tecnológicos, se han convertido en una excelente elección para adaptarse a las nuevas exigencias del mercado laboral.



“ Estos cursos me aportaron mucho. Había cosas que no sabía y los maestros siempre estuvieron atentos a nuestras necesidades de aprendizaje. ”

“ A todos nos afectó el tema de la pandemia, principalmente en el aspecto económico. Pero cada uno puede equiparse con las herramientas tecnológicas necesarias para salir adelante. ”

